



## Homenaje a los pioneros del trasplante

Los doctores Benito Maceira, Francisco Bañares, Manuel Losada, Pedro Rodríguez y Norberto Hernández-Siverio fueron homenajeados en días pasados en la sede de la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Tenerife donde recordaron cómo se llevaron a cabo los primeros trasplantes renales en Canarias en el Hospital Universitario de Canarias, adscrito a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, en aquel momento Hospital General y Clínico. / SERGIO MÉNDEZ